

Miguel Otero:
 "Seguiré
 La Lucha
 De Jaime
 Guzmán"

- El vicepresidente de RN, quien reemplazará constitucionalmente al asesinado parlamentario, aseguró que combatirá sin vacilaciones el terrorismo.
- UDI pide a Otero un gesto de generosidad para ceder su cargo a uno de sus miembros.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Miguel Otero, señaló ayer que la muerte de Jaime Guzmán, por mandato constitucional, lo obliga a asumir el cargo de senador de la República, "tarea extremadamente difícil por las notables condiciones de hombría de bien y capacidad intelectual de tan destacado parlamentario".

El dirigente político leyó una declaración pública y, visiblemente afectado, solicitó por intermedio del presidente del partido, Andrés Allamand, que los periodistas no le hicieran preguntas.

El texto de la declaración dice:

"Ha muerto un gran hombre, al cual me unían ideales y luchas en común. Antes que nada quiero rendir mi más sentido homenaje a Jaime Guzmán Errázuriz, no sólo como distinguido hombre público y extraordinario senador, sino especialmente por sus relevantes condiciones humanas.

"Hace poco más de un año y medio Jaime Guzmán y yo asumimos la tarea imposible: lograr un senador para la centroderecha y evitar el triunfo de la Concertación. En esa oportunidad, lo único importante era defender nuestros principios. Jamás en nuestra campaña, pe-e a luchar por un mismo cargo, hubo roces o actitudes mezquinas. Lo imposible se hizo realidad, se perdió un senador de la Concertación y Jaime Guzmán fue electo. Su victoria la

(Continúa en la página C 2)

EL MERCURIO
 03-04-1991
 P. C1